# CAMPOS DE VOLUNTARIADO NACIONALES

# **PREGUNTAS FRECUENTES**

#### ¿Quién puede participar?

Jóvenes con vecindad administrativa en Extremadura con edades comprendidas entre 18 y 30 años.

#### ¿Qué documentos necesito?

Cuando te lo solicite el Instituto de la Juventud de Extremadura, tendrás que aportar la siguiente documentación:

- a) DNI
- b) **Certificado de empadronamiento** o certificado acreditativo de la condición de persona extremeña en el exterior.
- c) Certificado negativo del Registro Central de Delincuentes Sexuales y de Trata de Seres Humanos, SÓLO en el caso de aquellos campos de voluntariado en que las personas voluntarias tengan contacto habitual con personas menores de edad.
- d) Copia del Carné Joven Europeo SÓLO en caso de no autorizar la comprobación de oficio para el caso de bonificación del 10% a los campos desarrollados en Extremadura.

# ¿Cómo puedo obtener el certificado del Registro Central de Delincuentes Sexuales?

En la web del <u>Ministerio de Justicia</u> puedes hacer el trámite con tu certificado digital. Puedes encontrar toda la información sobre este trámite en esta <u>guía</u>.

# ¿Qué otros requisitos debo cumplir?

No existen otros requisitos, pero debes tener en cuenta que, si el campo en el que has solicitado plaza es de tipo internacional, aunque se lleve a cabo en España, convivirás con jóvenes de otros países. Durante las actividades podrán emplearse tanto el español como el inglés. Por tanto, sería aconsejable tener un nivel de inglés que te permita comunicarte de manera fluida con el resto de participantes del campo de voluntariado.

# ¿Necesito un seguro?

No. La organización del campo de voluntariado contratará una póliza de responsabilidad civil y accidentes con cobertura para todas las personas que participan en el mismo. Esta póliza NO cubre asistencia en viaje.

Si eres titular de Carné Joven Europeo de Extremadura, debes saber que tienes vinculado un seguro de asistencia en viaje con cobertura en toda la Unión Europea. Consulta las coberturas y las condiciones en caso de sucesos en el siguiente enlace.

# ¿Dónde puedo realizar un campo de voluntariado nacional?

Puedes realizar un campo de voluntariado tanto en Extremadura, como en otras Comunidades Autónomas. Podrás consultar el <u>listado de campos</u> ofertados en la página web del Instituto de la Juventud de Extremadura.

# ¿Qué temáticas abarcan los campos de voluntariado?

Puedes elegir entre una gran variedad de temas: medio ambiente, arqueología, recuperación del patrimonio, arte y cultura, acción comunitaria e intervención social, entre otros.

# ¿Cuándo se desarrollan los campos de voluntariado nacional?

Principalmente en los meses de julio y agosto.

# ¿Cuál es la cuota de participación?

La cuota para participar en campos de voluntariado varía en función de la Comunidad Autónoma. Para los campos de voluntariado que se desarrollan en Extremadura, la cuota es de **110€**.

Para el resto de CCAA, debes comprobar el importe en la ficha descriptiva de cada campo de voluntariado.

# ¿Cómo se hace el pago de la cuota de participación?

Para los campos de voluntariado que se realizan en Extremadura, la cuota se paga mediante el Modelo 050.

**Órgano Gestor:** Consejería de Cultura, Turismo, Jóvenes y Deportes

**4 Concepto:** 151094-Prestación de servicios de campamentos, albergues y campos de trabajo

# **39 Detalle de la liquidación:** Nombre del Campo de Voluntariado

Para campos de voluntariado fuera de Extremadura, aplicarán las instrucciones de pago facilitadas por cada Comunidad Autónoma, que podrán consultarse en la información facilitada en el <u>listado de campos</u> disponibles.

En cualquier caso, el Instituto de la Juventud de Extremadura enviará información relativa al pago de la cuota por correo electrónico. No debes realizar ningún pago hasta que no recibas dicho correo.

#### ¿Puedo obtener algún descuento en el importe de la cuota?

Sí. Con tu Carné Joven Europeo puedes obtener un descuento del 10% en todos los campos que se realicen en Extremadura.

# ¿Qué incluye la cuota de participación?

La cuota de participación se destina a cubrir el alojamiento, la manutención y el seguro de responsabilidad civil y accidentes.

# ¿Qué NO incluye la cuota de participación?

La cuota de participación no incluye los gastos de viaje.

#### ¿Cuándo y cómo debo realizar la solicitud?

El plazo para solicitar un campo de voluntariado nacional comienza el **27 de marzo a partir** de las **10:00.** 

La solicitud se realiza a través del formulario que figurará en la web del Instituto de la Juventud de Extremadura. <a href="https://juventudextremadura.juntaex.es/web/campos25">https://juventudextremadura.juntaex.es/web/campos25</a>

# ¿Puedo solicitar varios campos a la vez?

No. Sólo se podrá enviar una única solicitud por persona para un campo de voluntariado concreto.

¿Puedo solicitar un campo de voluntariado nacional si ya me han asignado un campo de voluntariado internacional?

Sí. Siempre y cuando las fechas no coincidan y la aceptación de un campo de voluntariado nacional no suponga la renuncia a un campo internacional asignado con anterioridad.

# ¿Qué ocurre cuando envío mi solicitud para un campo de voluntariado nacional?

Al enviar tu solicitud, recibirás por correo electrónico un recibo de confirmación con la fecha y hora a la que se presentó.

A continuación, en el Instituto de la Juventud de Extremadura comprobaremos si hay plazas disponibles en el campo solicitado y, en caso afirmativo, contactaremos contigo, requiriéndote la documentación necesaria para empezar a tramitar tu petición.

Una vez comprobada tu documentación, si es correcta, recibirás por correo electrónico las instrucciones para realizar el pago correspondiente al campo de voluntariado asignado. Tendrás un plazo de 48 horas para efectuar el abono de la cuota y enviar el justificante por correo electrónico, quedando con esto confirmada tu participación en el campo de voluntariado.

Por el contrario, si en el momento de recibir tu solicitud la plaza no estuviera disponible, te lo comunicaremos por correo electrónico y podrás realizar una nueva solicitud para otro campo de voluntariado.

**IMPORTANTE:** Todas las notificaciones relacionadas con tu solicitud se enviarán a la dirección de correo electrónico que facilites en la solicitud. Te recomendamos que sea una cuenta que esté activa y que revises con frecuencia.

# ¿Puedo cancelar mi participación en un campo de voluntariado?

Sí. Puedes cancelar tu participación, comunicándolo con la suficiente antelación.

Si el campo de voluntariado se desarrolla en Extremadura, tendrás derecho a una devolución de la cuota siempre y cuando exista un motivo debidamente justificado.

Si el campo de voluntariado tiene lugar fuera de Extremadura, aplicarán las condiciones de cancelación previstas por cada Comunidad Autónoma.

# ¿Qué debo hacer para solicitar la devolución de la cuota en caso de cancelar mi participación?

Si el campo de voluntariado se desarrolla en Extremadura, debes solicitar la devolución del precio público por registro oficial al Instituto de la Juventud de Extremadura.

Tendrás que aportar los documentos que acrediten los motivos de cancelación, copia del Modelo 50 pagado "Autoliquidación de tasas, precios públicos y otros ingresos" y modelo de <u>Alta de Terceros</u> debidamente cumplimentado, firmado y sellado por la persona interesada y por la Entidad Bancaria.

Si el campo de voluntariado tiene lugar fuera de Extremadura, deberás seguir las instrucciones facilitadas la Comunidad Autónoma en cuestión.

# ¿Qué puedo hacer si la organización cancela mi campo de voluntariado?

En caso de suspensión de actividad por parte de la entidad organizadora, tanto en Extremadura, como en otras CCAA, se devolverá la cuota de participación. Este trámite se hará de oficio.

# ¿Cuándo debo incorporarme al campo de voluntariado?

La incorporación al campo de voluntariado deberá producirse el día programado y como máximo, al día siguiente y siempre por motivos justificados que deberán ser puestos de manifiesto a la organización y al Instituto de la Juventud de Extremadura con antelación al inicio de la actividad.

# ¿Cómo puedo obtener un certificado de participación en un campo de voluntariado?

Si el campo de voluntariado se desarrolla en otra Comunidad Autónoma, deberás consultar a la organización del campo de voluntariado.

Si la actividad tiene lugar en Extremadura, podrás solicitar un certificado de participación una vez finalizado el campo a la dirección de correo electrónico <u>cverano@juntaex.es</u>

# ¿Dónde puedo solicitar más información?

Puedes llamar al Teléfono Joven 900 500 800 o enviar un correo electrónico a cverano@juntaex.es